

TERMINE

- **1. November, 14 Uhr**
Bergfriedhof Antifa Feier
- **3. November, 15 Uhr**
Stadthalle Jubilarfeier mit Stefan Rebmann und der Gruppe Härzblut
- **14. November, 16.30 Uhr**
BR Treff im Büro Sinsheim
- **14. November, 17.30 Uhr**
AK Frauen in der Verwaltungsstelle
- **15. November, ab 14 Uhr**
Rentenberatung durch Ida Neef nach telefonischer Vereinbarung in der Verwaltungsstelle
- **15. November, 17 Uhr**
Ortsjugendausschuss im Büro Sinsheim
- **20. November, 17.30 Uhr**
AK Migranten in der Verwaltungsstelle
- **22. November, 17 Uhr**
AK Angestellte in der Verwaltungsstelle
- **26. November, 17.30 Uhr**
VKL Sitzung in der Verwaltungsstelle
- **28. November, 13.30 Uhr**
AK Arbeitslose in der Verwaltungsstelle
- **28. November, 17.30 Uhr**
AK Schwerbehinderte, TSG Gaststätte in Wiesloch

SEMINARE

- **13. November 17 Uhr**
Branchenkonferenz KFZ Handwerk »zur Erhaltung des Flächentarifvertrages« im Gesellschaftshaus, Pfaffengrund
- **16. bis 17. November**
WES Vertrauensleutewahlen 2008 in der Verdi-Bildungsstätte Mosbach
- **21. bis 23. November**
WES Konfliktmanagement im Betrieb, in Grasellenbach

IMPRESSUM

IG Metall Heidelberg
Hans-Böckler-Straße 2a
69115 Heidelberg
Telefon 0 62 21 - 98 24-0
Fax 0 62 21 - 98 24-30
E-Mail: heidelberg@igm Metall.de
Internet:
www.heidelberg.igm.de
Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Erich Vehrenkamp

HARALD GÖTZMANN ENGAGIERT SICH IN DER MITGLIEDERWERBUNG

Neue IG Metaller bei KS Gleitlager

Das Werben neuer Mitglieder ist heute leichter möglich.

Auch aus dem Bestand der Stammbelegschaft ist die Gewinnung neuer Mitglieder möglich.

Dies stellt Kollege Harald Götzmann, Betriebsratsvorsitzender bei KS Gleitlager GmbH, fest. Da nicht mehr alle Errungenschaften, wie bisher, als selbstverständ-



Harald Götzmann, Betriebsratsvorsitzender

lich angesehen werden können, ist es etwas leichter geworden, Kolleginnen und Kollegen, die etwas abseits standen, von der Mitgliedschaft in der IG Metall zu überzeugen.

Neben den Auszubildenden werden wir jetzt mehr Überzeugungsarbeit bei den Angestellten zu leisten haben, um auch dort zu punkten.

Unsere Betriebsräte und Vertrauensleute sind zuversichtlich, dass uns dies auch in größerem Ausmaß gelingt, betont Kollege Götzmann. ■

Toscana-Fraktion von der Italien-Reise zurück

Kunst und Kultur in der Lombardei erkundet – Neue Reisen werden geplant.

Alte Erinnerungen wurden bei einigen Kolleginnen und Kollegen wach, bei der ersten Anfahrt ins Hotel, direkt am Lago Maggiore. Dass die gesamten sechs

Tage nur herrlichen Sonnenschein zu bieten hatten, war ein großes Plus.

Vom Stadtrundgang in Luzern, am Comer See und in der

Altstadt von Como, in Milano am Dom, in Lugano oder in Bergamo bei den Bergamasci, wurden Geschichte und Geschichten sehr gut erklärt. Ohne großen Stress ernten sich die Mitreisenden, in einem anderen Zusammenhang als am Arbeitsplatz, etwas näher kennen. Dies ist ein wichtiger Aspekt und Absicht dieser Reiseangebote durch die IG Metall.

Reisepläne für 2008 sind in Vorbereitung: Es stehen zur Auswahl zum Beispiel Südschweden, Norwegen oder die Toskana.



Die Toskanafraktion präsentiert sich mit der IG Metall-Fahne.

Michael wechselt nach Heilbronn

Er hatte in Heidelberg viele Aufgaben.



Michael Unser

Die besten Wünsche begleiten unseren Kollegen Michael Un-

ser, Betriebsrat bei TI Automotive, Ortsvorstandsmitglied, Teamer, Arbeitsrichter, Ortskassenrevisor und ein liebenswerter Mensch, der immer für die Interessen der Kolleginnen und Kollegen eintrat.

Michael ist seit 1. Oktober 2007 Gewerkschaftssekretär bei der IG Metall-Verwaltungsstelle Heilbronn-Neckarsulm.

Wir wünschen Ihm viel gewerkschaftlichen Erfolg für die Zukunft.

NACHRUF

Wir trauern um unseren Kollegen Gerhard Grasmeier

Nach 30 Jahren als Betriebsratsvorsitzender der Firma KS Gleitlager und fast ebenso lange Mitglied im IG Metall-Ortsvorstand in Heidelberg, ist unser Kollege Gerhard ein Jahr nach seinem Renteneintritt im Urlaub gestorben.